

Encuentros para la sostenibilidad

EDUCACIÓN PARA LA SOSTENIBILIDAD



JAVIER BENAYAS DEL ÁLAMO

Catedrático Universidad Autónoma Madrid

Profesor titular y miembro del laboratorio de socio ecosistemas del Departamento de Ecología de la Universidad Autónoma de Madrid. Es actualmente miembro del consejo asesor de la Red Española para el Desarrollo Sostenible (REDS/SDSN). Ha sido secretario ejecutivo de la comisión sectorial de Sostenibilidad de la Conferencias de Rectores de las Universidades Españolas (CADEP/CRUE) y Vicerrector de Campus y Calidad Ambiental de la UAM dentro del equipo de gobierno del rector Ángel Gabilondo. Ha impulsado distintos proyectos de dinamización de la sostenibilidad en universidades latinoamericanas.



OTTO GRANADOS ROLDÁN

Funcionario público, académico, consultor y diplomático mexicano.

Estudió Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México y Ciencias Políticas en El Colegio de México. Ha desempeñado una extensa carrera en la actividad educativa, funciones de Gobierno y asuntos internacionales. Entre otros cargos, Director General de Comunicación Social de la Presidencia de la República; Gobernador de Aguascalientes; Embajador de México en Chile en dos ocasiones, Secretario de Educación Pública y Subsecretario de Planeación, Evaluación y Coordinación de la propia SEP, desde donde ha contribuido decisivamente a la instrumentación de la Reforma Educativa.

Desde el 1 de enero de 2019 es Presidente del Consejo Asesor de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura.



LUCÍA MUÑOZ MORO

Ingeniero industrial por la Universidad Politécnica y doctora por la Universidad Comillas. Con una formación eminentemente técnica, ha desarrollado su carrera profesional en Iberdrola en las áreas de Generación y Redes en puestos tanto técnicos como de gestión. En la actualidad, trabaja para difundir el mensaje de Sostenibilidad de Iberdrola y las medidas diseñadas para frenar el Cambio Climático. Uno de los proyectos que impulsa desde Iberdrola es EducaClima, una plataforma de recursos educativos en cambio climático y sostenibilidad.

Encuentros para la sostenibilidad

EDUCACIÓN PARA LA SOSTENIBILIDAD



AMPARO MERINO DE DIEGO

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y Doctora por la Universidad CEU San Pablo. Ha impartido docencia en el área de Organización de Empresas durante más de veinte años en distintos centros universitarios, incorporándose al Departamento de Gestión Empresarial de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales (ICADE) de la Universidad Pontificia Comillas en 2006. Desde entonces, es profesora de asignaturas de Grado y Postgrado vinculadas a la estrategia empresarial, y a la relación entre empresa y sostenibilidad. Su trabajo de investigación está enmarcado por el área de transiciones a la sostenibilidad, con proyectos centrados en la transformación social tanto desde la perspectiva de la organización (empresa social, modelos de negocio eco sociales), como en la del individuo (educación para la sostenibilidad, conexión con la naturaleza, consumo responsable). Supervisa investigadores interesados en estos territorios